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令 和 ２ 年 

第 １１ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年１１月２７日（金） 

午前９時５５分開会・午前１０時５６分閉会 

開 会 場 所  入間市教育センター 会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

無し 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議された、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１０／２９）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/6 さいたま市） 

（２）第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（11/10 坂戸市） 

（３）入間地区教育委員会連合会 視察研修について（11/16 立川市・所沢市） 

（４）第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/20 さいたま市） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年第２回入間市議会臨時会について 

（３）令和２年第４回入間市議会定例会について 

（４）令和２年１２月補正予算（案）の概要について 

（５）ＧＩＧＡスクール構想について 

（６）生きる力をはぐくむ食に関するモデル校等支援事業の実施について 

（７）入間市人権問題講演会の開催について 

（８）入間市立図書館分館の指定管理者候補選定結果について 

（９）地区文化祭の実施結果について 

７ 議案 

議案第４０号 入間市就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱      （原案可決） 

８ 協議事項 

入間市文化財保存活用基金条例の制定について 

９ その他 

  次回の日程  １２月定例会 １２月２５日（金）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより教育委員会１１月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くだ

さい。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１０月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１１月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名しま

す。 

教 育 長 報 告 

１ 埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会（11/6 さいたま市）について 

  １１月６日に埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会がさいたま市で行われました。県

公立高等学校入試について、追検査が３月３日に加え３月１２日にも行われることとなりま

した。３月１２日の追検査は、新型コロナウイルス感染症への対応として行われるもので、

試験会場は全県で４箇所となるようですが、詳細はまだ発表されておりません。 

２ 第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（11/10 坂戸市）について 

  １１月１０日に第６回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議が坂戸市で行われ

ました。１点目に、中学３年生を対象に実施している公的テストについて、埼玉県全体で１

４のグループがあり、西部教育事務所管内は８つのグループに分かれています。このことに

ついて、県議会において県内で統一できないかといった趣旨の質問があったそうです。 

  ２点目に、新規採用教職員の配置に関しては、全て県の方針に基づいて行われると連絡が

ありました。 

３ 入間地区教育委員会連合会視察研修（11/16 立川市・所沢市）について 

  １１月１６日に入間地区教育委員会連合会視察研修が行われました。立川市の防災センタ

ーでは体験を通じた学習を、所沢さくらタウンでは施設内の見学を行いました。総勢３０名

程度の参加者があり、充実した研修となりました。 

４ 第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会（11/20 さいたま市）について 

  １１月２０日に第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会がさいたま市で行われ、

県の高田教育長や担当者からの連絡がありました。１点目は、働き方改革の推進についてで

す。教育活動の効率化を図ることで、教員の専門性を高めると同時に、子ども達とふれあう

時間が確保できるため、より一層働き方改革を進めるよう話がありました。 

 ２点目は、教員の不祥事についてです。埼玉県としても緊急事態として対応しているとのこ
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とです。昨年度は３９件の処分があり、今年度は４件の処分がありました。 

 ３点目は、県公立高等学校入試についてです。出願が全て郵送となり、学力検査についても

密を避けるため、１教室３５人以下となるよう調整するとのことです。また、結果発表は、

掲示に加え、ウェブ上でも行うと連絡がありました。学力検査の日程ですが、２月２６日の

他、追検査を３月３日と１２日に行うとのことです。 

教育長 

髙山委員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

橋本委員 

 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

県公立高等学校入試に関して、これまでは欠員があった場合のみ追検

査を行っていたかと思いますが、今年度は欠員の有無に関わらず追検査

が行われるのでしょうか。 

追検査の受験にあたっては、インフルエンザ等のため受験できないこ

とを中学校の校長が証明する必要がありますが、追検査自体は２回行わ

れます。欠員補充はこの追検査とは別に、各県立高等学校が実施の有無

を判断するとのことです。 

他に何かありますか。 

今年度は新型コロナウイルス感染症防止のため北辰テストが中止とな

りましたが、その代わりに公的テストの結果が私立高校の併願受験にお

いて重要となっています。そのため公的テストの統一がなされることを

期待しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

 

 

教育長 

 

職務代理者及び委員から、何かご報告はありますか。 

１１月１２日に第１回入間市地域福祉計画進行管理委員会に出席しま

した。また、１１月１８日には、第２回社会福祉協議会理事会に出席し

ました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和２年第２回入間市議会臨時会について 

   令和２年第２回入間市議会臨時会について報告 

（３）令和２年第４回入間市議会定例会について 

   令和２年第４回入間市議会定例会について報告 

（４）令和２年１２月補正予算（案）の概要について 

   令和２年１２月補正予算（案）の概要について報告 

（５）ＧＩＧＡスクール構想について 

   ＧＩＧＡスクール構想について報告 

（６）生きる力をはぐくむ食に関するモデル校等支援事業の実施について 

   生きる力をはぐくむ食に関するモデル校等支援事業の実施について報告 

（７）入間市人権問題講演会の開催について 

   入間市人権問題講演会の開催について報告 

（８）入間市立図書館分館の指定管理者候補者選定結果について 

   入間市立図書館分館の指定管理者候補者選定結果について報告 

（９）地区文化祭の実施結果について 
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   地区文化祭の実施結果について報告 

※（５）については、教育総務課長より報告 

教育長 

髙山委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

髙山委員 

 

教育総務課長 

髙山委員 

教育総務課長 

 

 

 

 

髙山委員 

 

 

教育部次長兼図書館長 

 

 

 

 

教育長 

橋本委員 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

山本委員 

 

教育総務課長 

山本委員 

 

教育総務課長 

 

山本委員 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

１点目に、１２月補正予算案の中で、維持管理費と修繕費の増額がな

されますが、増額分は各校へ均一に分配されるのでしょうか。それとも

一部の学校のみ増額されるのでしょうか。 

維持管理費について、各校の樹木は管理台帳を用いて伐採や剪定の順

位付けをしています。しかし、道路にはみだす等危険性の高い樹木が多

く生じる状況となり、それらに対応するため小学校６校分の増額補正を

計上しています。また、修繕費は各校約５５万円ずつ増額補正を計上し

ています。 

ＧＩＧＡスクール構想に関して、教職員の研修が始まっているようで

すが、どの様な形式で行っているのでしょうか。 

原則、会場へ各参加者が集まる形式となっています。 

参加者は各校１人ずつですか。 

基本的に２人ずつとしています。１０月２１日の研修は校長及び教

員、１１月１７日はＩＣＴに精通している教員を対象に行いました。１

２月１日の研修も機械操作に詳しい教員を対象に行う予定です。なお、

研修受講者には各校の他の教員へ研修内容を伝達するよう依頼していま

す。 

図書館の指定管理者候補者が専門性の高いサービスが受けられること

等を理由に現在の指定管理者から変わるようですが、具体的にはどの様

なサービスが受けられるようになるのでしょうか。 

まず、電子図書サービスがあります。指定管理料の範囲内でタブレッ

ト端末などを用いた読書が可能となるものです。大々的に実施できるも

のではありませんが、今後の方向性として、まずは足掛かり的に行うも

のです。また、ポプラディアネットとよばれる電子百科事典サービスや

学校との連携に係るサービス等もあります。 

他に何かありますか。 

補正予算に関して、現在学校では新型コロナウイルス感染症対策とし

て換気をこまめに行っているため、暖房使用の増加が予想されますが、

暖房費の増額は必要ないのでしょうか。 

例年、暖房費の残額が生じており、その残額分にて対応できるものと

考えております。 

他に何かありますか。 

ＧＩＧＡスクール構想について、ＩＣＴ推進者は各校何名いらっしゃ

るのでしょうか。 

基本的には各校１名をリーダーとして選出いただいています。 

タブレットの持ち帰りに関して、自宅にＷｉ－Ｆｉ環境の無い家庭へ

の対応はどうなっていますか。 

今回導入したタブレットはＬＴＥ方式となっていますので、家庭にＷ

ｉ－Ｆｉが無くても利用可能です。 

土曜日、日曜日に生徒が教員とやり取りをできるのでしょうか。 

学習ソフトを利用して教員から生徒へ、生徒から教員へメールのよう

な形でのやり取りはできますが、現状は利用が開始されたばかりですの

で研修などを通じて活用できるよう取り組んでいるところです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 
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教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

髙山委員 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第４０号 入間市就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱 

提案理由の説明をお願いします。 

就学援助費の支給費目に日本スポーツ振興センター共済掛金を追加す

ることとし、併せて特定個人識別番号（マイナンバー）情報連携により

前年所得を把握し審査できるようにしたいので、この案を提出するもの

です｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 

日本スポーツ振興センター共済掛金について公費で全額負担すること

はできないのでしょうか。 

他市の状況については分かりませんが、入間市では市と保護者で半額

ずつを負担しています。また、準要保護者については、市が全額負担し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第４０号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ   の   他 

教育長 

髙山委員 

 

 

教育総務課長 

教育長 

橋本委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

社会教育課長 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

ＧＩＧＡスクール構想のタブレット端末について、実物での試用はで

きないでしょうか。実物を知ることで、今後様々なことを決定する際の

判断材料にもなると考えられます。 

後日、試用の場を設けたいと思います。 

他に何かありますか。 

ＧＩＧＡスクール構想について、端末のデータ容量が逼迫した場合や

バッテリー等の劣化への対応はどうなっていますか。 

端末に保存可能なデータを限定することのほか、学習アプリはクラウ

ド上で使用するため、端末のデータ容量は最小限となっています。バッ

テリーについては、寿命が３年から５年といわれていますので、端末の

再購入時期となる５年後に向けて、端末のリースとするかバッテリーの

交換を行うか等が検討課題になると認識しています。 

他に何かありますか。 

「生涯学習サークル情報 令和２年度いるま学びの場」を発行しまし

た。 

他に何かありますか。 

１２月の教育委員会定例会を１２月２５日（金）午後３時００分から

予定しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

１２月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を閉会します。 

 


